

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Yo lector	El colmo: ahora, inseguridad informática	En Excélsior se publicó un texto donde se nos alerta acerca de mensajes maliciosos que llegan a nuestro correo: "En la CDMX, usuarios denuncian una estafa con falsos avisos de infracción vehicular que incluyen códigos QR. Estos engañan a conductores redirigiéndolos a páginas fraudulentas donde se solicita información personal o bancaria para supuestas multas. Autoridades y expertos recomiendan no escanear estos códigos y verificar infracciones en los sitios oficiales de la Semovi o la SSC. Además, llaman a reportar cualquier sospecha a la Policía Cibernética.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Ciudad de México, la falsa seguridad	Durante el pasado sexenio, la autoridad capitalina presumió logros sin precedentes, por el descenso constante de los indicadores en materia de inseguridad, De hecho, ésta es una de las fortalezas en el currículum de Omar García Harfuch, quien estuvo cuatro años al frente de la policía de la Ciudad de México antes de hacerse cargo de la Secretaría de Seguridad federal.
EL UNIVERSAL	Historias de NegoCEOs Mario Maldonado	La purga en Cuahtémoc y el estilo de Rojo de la Vega	En la alcaldía Cuahtémoc de la CDMX, Alessandra Rojo de la Vega prepara 12 acusaciones, tanto administrativas como de carácter penal. La flamante alcaldesa ha dicho que intentará erradicar la corrupción en esa demarcación. Ya sea disfrazadas de policías o de mariachis, las dos alcaldesas de Cuahtémoc se han presentado a eventos como sinónimo de resultados. La tolerancia a la crítica es prácticamente nula, las rencillas con los medios de comunicación son habituales y las redes sociales son su principal política pública.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Sería Omar García el primero en la lista para el 2030	El operativo enjambre parece empezar a preocupar a varios en la cúpula de la 4T , pues de seguir siendo efectiva, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se catapultaría de inmediato como el único miembro del gabinete con resultados efectivos y, por ende, el primero en la lista para el 2030.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Rueda	El tolucazo	La "Operación Enjambre" desplegada por la Secretaría de Seguridad Pública Federal en algunos municipios del Estado de México , el viernes pasado, fue un evento mediático , pero para la magnitud del problema que representa la sociedad entre funcionarios de gobierno y la delincuencia organizada, equivale a quitarle un pelo a un gato.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Enjambre: primer éxito, primer reto	El operativo llevado a cabo en el Estado de México el pasado finde semana que consistió en varios arrestos a mandos de seguridad y una alcaldesa es la primera muestra de la nueva estrategia que, con Omar García Harfuch a la cabeza, se ha puesto en marcha.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	El México donde alcaldes y jefes policiacos ordenan homicidios	Si vamos a seguir trabajando lo tenemos que quitar del camino, ya para que lo maten. Denle cuello en Zacazonapan, ahí se los mando. Los quiero a los dos muertos y podremos trabajar bien". Se trata de un fragmento de la conversación que la alcaldesa morenista de Amanalco, María Elena Martínez Robles, sostuvo telefónicamente con un jefe de plaza de la Familia Michoacana, Pablo Hernández Hernández, El Pelón.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Enjambre y los ecos del michoacanazo	La operación Enjambre que se realizó el 22 de noviembre en el Estado de México para detener a 14 funcionarios públicos de la entidad, vinculados con grupos criminales, muestra un camino correcto que se deberá recorrer en muchas otras entidades del país.
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Enjambre y La Nueva Familia Michoacana	En la carretera que conecta a los municipios de Luvianos y Temascaltepec fue encontrado, con un tiro en la cabeza, el cadáver del líder del partido Movimiento Ciudadano, Miguel Ángel Lara; esto ocurrió el viernes 27 de enero de 2023.

Síntesis informativa

25 de noviembre de 2024

EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Buen primer paso de Sheinbaum	El operativo que ordenó la presidenta Sheinbaum en el Estado de México podría ser un valioso primer paso para recuperar el país que hemos ido perdiendo.
LA RAZÓN	Rozones	Justicia sin colores	Algo a destacar dentro del Operativo Enjambre , que permitió la detención casi simultánea de siete servidores públicos de municipios del Estado de México, es que en el objetivo de procurar justicia no se tomaron en cuenta colores partidistas.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Funcionó la operación enjambre	El diseño e instrumentación de la Operación Enjambre refleja una estrategia distinta en materia de seguridad que no se limita a reaccionar cuando ocurre un evento de alto impacto. Ahora van por los delincuentes, incluso a sus oficinas si son servidores públicos ligados con grupos delictivos. Las capturas de la operación fueron resultado de labores de investigación e inteligencia.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	El mensaje del operativo enjambre	El pasado viernes 22 de noviembre fueron detenidos 7 personajes con órdenes de aprehensión , entre los que se encuentran presidentes municipales, directores de Seguridad Pública municipal y otros funcionarios vinculados a delitos como extorsión, secuestro exprés y homicidio.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Pedro Haces se afirma en el liderazgo	. Aunque se trata sin duda de un polémico líder sindical, como él mismo admite, Pedro Haces, el dirigente nacional de la CATEM , se ha perfilado claramente como la máxima figura del sindicalismo en la '4T.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	15 mil millones por aquí	No cabe duda de que el proyecto de Presupuesto de Egresos presentado por el Ejecutivo federal dejó muchos inconformes , como pasa cada año, parece que en algunos rubros podría haber un ajuste al alza.
MILENIO	Trascendió	Acuerdo Nacional por el Derecho Humano al Agua y la Sustentabilidad	Que este lunes la presidenta Claudia Sheinbaum encabezará la presentación y firma del Acuerdo Nacional por el Derecho Humano al Agua y la Sustentabilidad , una estrategia que forma parte del plan hídrico al que se destinarán 20 mil millones de pesos.
LA JORNADA	Editorial	Erradicar la violencia contra las mujeres	Colectivas, organizaciones sindicales, políticas y de madres de víctimas de feminicidio y desaparición forzada , así como miles de mujeres que se expresan desde otros espacios o a título individual, marcharán hoy en conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

Síntesis informativa

25 de noviembre de 2024

EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Una buena relación	Rindió su Tercer Informe de labores el presidente del Poder Judicial de la CDMX, Rafael Guerra Álvarez. Contó con la presencia de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, en representación de la presidenta Sheinbaum.
EI ECONOMISTA	La gran carpa	Proponen subsidio de natalidad	El diputado Fidel Daniel Chimal García (PAN) propuso reformular el Artículo 4° la Constitución Política con el objetivo de que las mujeres embarazadas en vulnerabilidad tengan derecho a recibir un subsidio de natalidad sin menoscabo del derecho a recibir otros apoyos que les correspondan
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Interés masivo	Con Claudia Sheinbaum como presidenta de México, nueve mil abogados se apuntan al Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo para renovar el Poder Judicial, demostrando que las promesas de "honestidad" y cambio siguen atrayendo multitudes.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Habrà reunión de Sheinbaum con padres de Ayotzinapa	Nos aseguran que la primera semana de diciembre la presidenta Claudia Sheinbaum se reunirá en Palacio Nacional con las madres y padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa, Guerrero, que, a 10 años de la trágica noche de Iguala, siguen exigiendo justicia y castigo los responsables por la desaparición forzada de los estudiantes.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Claudia, una presidenta de guerra	La elección de Trump cambió radicalmente la Presidencia de Sheinbaum. La nueva prioridad es preparar y ejecutar una estrategia con el fin de minimizar el daño que puede hacernos Trump 2.0.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Coloniza Martí a Morena-CDMX	Entre reclamos por presuntos malos manejos financieros durante la administración de Sebastián El Sebas Ramírez al frente de Morena, ese partido designó ayer como su nuevo dirigente en la capital a Héctor Díaz-Polanco, cercano a Martí Batres.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Black Friday: vamos a creerle a Guadalupe	¿Y si no se los dan, Guadalupe? le pregunté el jueves a la presidenta del INE, Guadalupe Taddei. Y si no. el INE saldrá adelante, sentenció. Acababan de pedirle al Congreso 90 días adicionales para hacer bien la elección de jueces, magistrados y ministros.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	En Sagarpa, nepotismo	"Valgo más muerto que vivo", me dijo una de mis fuentes, llorando de la ansiedad y desesperación, pues se quedará con una mano adelante y otra atrás, tras décadas dedicadas a Sagarpa.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Trump según Platón	Tres académicos de la universidad de Pennsylvania, Eric C. Ortis, Evan C. Thompson y Jeffrey Green, se dieron a la tarea de leer a Donald Trump en clave del tirano descrito por Platón en La República.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	La presidenta y la cuestión Quadri	En la tribuna parlamentaria, en campañas políticas y en medios de comunicación, Gabriel Quadri ha dicho lo que piensa; que es, básicamente, lo contrario al credo que promueve Morena.

Síntesis informativa

25 de noviembre de 2024

24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Reforma judicial	Es el primer fracaso. La reforma judicial del régimen se juega su primer filtro de credibilidad con la lista de aspirantes, pero no cumple las expectativas.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	¿Novedades en el caso 43?	Un día después de la detención de Alejandro Palacios, alias El Cholo, a quien se atribuye haber sido jefe de plaza de Guerreros Unidos en Tlatlaya y ser "pieza clave" en el tema de los 43 desaparecidos de Ayotzinapa, se informó que la presidenta Sheinbaum convoca a familiares de los normalistas a una reunión.
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Nuestro miserable Leviatán	" La boca del animal acuático da miedo como la del líder de los diputados que dice que no viaja en helicóptero".
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Trump es una amenaza para las remesas	El salario de una trabajadora del servicio doméstico en Los Ángeles, California, comienza en 25 dólares la hora (500 pesos). En las 4 horas que emplea para hacer la limpieza de un departamento gana 100 dólares.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Los tormentos de la presidenta	La inexperiencia del equipo de Sheinbaum también ha permitido el regreso de preguntas monetizadas, que volvieron a cotizarse como en los primeros meses de López Obrador, 200 mil pesos, contra los 70 mil en que se depreciaron en la agonía del sexenio.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Reunión entre Sheinbaum y padres de los 43	La recaptura del ex capo de Guerreros Unidos en Huitzucó, Alejandro El Cholo Palacios Benítez, parece haber animado a la presidenta Claudia Sheinbaum a invitar a los padres de Los 43 a dialogar el 4 de diciembre.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Desplantes mexiquenses	Faltaba un mes para el primer aniversario de Delfina Gómez como gobernadora del EDOMEX cuando ocurrió el temporal que anegó un importante sector de Chalco.
EL UNIVERSAL	Fuera del Aire Paola Rojas	Ayúdelas por favor, presidenta	Hoy, 25 de noviembre, se conmemora el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. La Organización de las Naciones Unidas busca con ello poner el foco en este flagelo que representa "una de las violaciones de los derechos humanos más extendidas y generalizadas del mundo".
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Milagro	Al estilo de la multiplicación de los panes y los peces, en cuestión de horas la 4T multiplicó de manera sorpresiva los candidatos a competir en la elección de jueces, magistrados y ministros.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Trump y los ilegales	Si Trump detiene la migración y logra la deportación masiva que prometió, hará que la mayoría de sus electores padezcan consecuencias económicas.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	Orsi	Yamandú Orsi, de 57 años de edad, será el tercer Presidente de izquierda en Uruguay. Un demócrata no atado al pasado.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Promesa para México	Me alegró mucho saber que el Frente Cívico Nacional buscará convertirse en partido político de oposición.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC